Protokoll zur Abteilungsversammlung - Skiabteilung - am 23. April 2015 um 19.00 Uhr

1. Pokalübergabe an die Sieger der Vereinsmeisterschaft Januar 2015

2.Wahl des Protokollführers Evelyn Laux (einstimmig)

3. Bericht der Abteilungsleitung Wolfgang Bache

- Die Anzahl der Skiabteilungs-Mitglieder ist, seit dem 1.5.2014, um 4 Personen auf 99 Abteilungsmitglieder leicht gestiegen.
- Das Winter-, als auch das Sommertraining war in der vergangenen Saison gut besucht. An dem Konzept, das Sommertraining von 20.15 Uhr bis 21.15 Uhr im der Wilhelm-Würz-Halle stattfinden zu lassen, wird festgehalten.
- Michael Wilgo und Wolfgang Bache werden die Clubmeisterschaft auch weiterhin organisieren. Für den Einsatz wurde sich recht herzlich bedankt.

Dieses Jahr fuhren 62 Teilnehmer (2014 waren es 54 Personen) mit. Durch den Kurs des Schweitzer Fanken mußte eine Nachgebühr von 10.- bzw. 5.- Euro erhoben werden. Es wurde Friedhelm Bache für die Organisation der Brotzeit im Bus gedankt, der sich auch für nächstes Jahr, mit Annette Dettmann, bereiterklärte die Arbeit zu übernehmen.

4. Entlastung der Abteilungsleitung

-Wolfgang Bache und Christiane Stelter wurden unter der Leitung von Herrn Bruser einstimmig entlastet (keine Enthaltung). Er bedankte sich für die Arbeit im Namen des Vereins.

5. Neuwahl der Abteilungsleitung

- Als neuer Abteilungsleiter wurde Wolfgang Bache einstimmig gewählt (keine Enthaltung).
- Als Stellvertreterin wurde Christiane Stelter einstimmig gewählt (keine Enthaltung).

6. Verschiedenes

-Große Sommerradtour

Der Termin, 5.Juli 2015, wurde mehrheitlich beschlossen. Reiner Stelter und Heinz Dunkel haben sich erneut bereiterklärt die Strecke von ca. 50km auszuarbeiten. Es wurde sich auf den Beginn und das Ende am Bewegungszentrum und mit anschließendem Grillen geeinigt.

- Clubmeisterschaft

Die Clubmeisterschaft 2016 findet vom 28. bis 31. Januar statt. 2017 ist Termin vom 26. bis 29. Januar festgelegt. Obwohl es bislang kein Entgegenkommen des Berghaus Nagens wegen des gestiegenen Frankenkurses gibt, besteht auch weiterhin der Plan nächstes Jahr wieder dorthin zu fahren.

-Namensänderung der Vereinsmeisterschaftsreise

Die Meisterschaftsreise muss aus Versicherungsgründen in Clubreise umbenannt werden. Es soll aber keine Änderung bei der Schulbefreiung geben.

-Radtouren in den Sommerferien

In den Sommerferien werden wieder Radtouren angeboten (Treffpunkt: vor "Sass am Markt" um 19.30 Uhr). Ein Dank ging an Michael Wilgo, der die Touren koordiniert hat und dieses auch 2015 wieder in die Hand nimmt. Ein Dank natürlich auch an alle Tourenleiter.

Ende der Versammlung 19.40Uhr - Einen herzlichen Dank an alle Anwesenden!!!